



園だより 2月号

いちご組 もも組

令和5年1月25日
稲毛すみれ幼稚園

1年でいちばん寒い月がやってきましたが、冬の自然に触れ、豆まきがすむともう春はそこまで来ています。体調に気をつけながら寒さに負けず元気に過ごしていきます。

1歳児クラスの様子

新しい年を迎えて、元気な子どもたちの姿を見ることができました。子どもたちから、「じいじ、ばあばと会ったこと」などを聞き、年末年始の楽しい様子が伝わってきました。冬晴れの日には、子どもたちが大好きな散歩に出かけ電車やバスを見てきました。銭湯の煙突から煙を見るのもお気に入りのコースです。室内では絵本を読んでもらったり、ひとりでページをめくりながら楽しんだりする姿が多くなりました。またブロック遊びでもいろんな形を作れるようになり日々成長を感じています。いちご組での生活もあと2ヶ月となりました。楽しい時間を一緒に過ごせるよう見守っていきたいと思います。

2歳児クラスの様子

年が明けて早くも1ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは、年末年始のお休みの話をたくさん聞かせてくれました。今月は卯年にちなんで雪うさぎの製作を行いました。下書きをよく見ながら絵の具で塗ってみると、はみ出さないように慎重な子や、真ん中を先に塗る子など作り方にも個性が出ましたが、可愛い雪うさぎが完成しました。園庭では変わらず追いかけてっこが人気で、最近は鬼がタコやカニになり捕まりそうになると「エサここにあるよ」と気を逸らして逃げようとする姿が可愛いです。今年度もあと2ヶ月となりました。子どもたちも年少さんの進級に向けて気合が入っています。残り短い間ではありますが、もも組さんで楽しい時間を過ごしていきたいと思います。

(いちご組からのお知らせ)

- ・食事で使っているエプロン・口拭きタオルの名前が薄くなっていますので、再度確認して頂きたいと思います。

☆お願い☆

- ・PCR検査を受けましたら、園に連絡してください。
- ・新型コロナウイルス感染とともに、インフルエンザや胃腸炎など流行っていますので、こまめに室内の換気や加湿など配慮しておりますが、お子様の体調がすぐれない場合は電話でご連絡させて頂くこともございます。引き続きご協力よろしくお願いします。
- ・箱ティッシュのご協力をお願いします。

～2月の主な予定～

- ・1日(水) ママン・シーウインドピョコ隊(演奏会)
- ・3日(金) 節分の集い
- ・10日(金) 防災訓練
- ・11日(土) 祝 建国記念の日
- ・13日(月)～17日(金) 個人面談(もも組希望者のみ)
- ・23日(木) 祝 天皇誕生日

*いちご組の面談は3月となります。

お誕生日おめでとう！！



～今月のお話～

ぜんじょうせいじゃく
禅定静寂

よく考え、落ち着いて暮らそう

元気な子どもが数人集まると、とても賑やかです。しかしよく見ると、その傍らで黙って遊んでいる子が必ずいます。一人で遊んでいる子、黙々と遊んでいる子を見て不安を感じる大人もいますが、実はそうした時間も子どもの成長にとって大切な時間です。沈黙、静寂の時間が子どもの言葉やイメージを育てています。賑やかなばかりが子どもの生活ではないのです。